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13 di ottobre, 2015

13 ottobre: La fede non é una questione irrilevante nè marginale

  
Questa mattina durante le celebrazioni, il Cardinale Giovanni Battista Re, Prefetto
Emerito della Congregazione dei Vescovi e Presidente Emerito della Pontificia
Commissione per l’America Latina, ha evidenziato l’importanza della fede.   
Il Cardinale italiano considera la fede qualcosa di essenziale che non può essere
marginalizzata o tenuta come qualcosa di irrilevante “ perché la fede cambia
radicalmente il modo di pensare e di agire”. E per Sua Eminenza non si tratta solo di
una questione importante per la salvezza eterna, ma anche qualcosa di essenziale per
“una vita serena in questa terra”.
“ La più grande disgrazia che ci può accadere é precisamente la perdita della fede”,
dato che per il Prefetto Emerito della Congregazione dei Vescovi, la fede arricchisce
l’esistenza umana in tutte le sue dimensioni.
Ma al giorno d’oggi, secondo Sua Eminenza Giovanni Battista Re, la fede affronta la
sfida dello stile di vita e delle correnti di pensiero, tuttavia “ in Maria, abbiamo un
supporto alla Nostra Fede”. Il Cardinale e Prefetto Emerito considera anche che le
apparizioni quì a Fatima, trasmettono un messaggio di santità e un invito a cambiare
vita.  
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